

WARTA

Wujudkan Kamtibmas Kondusif, Kapolsek Sukagumiwang Silaturahmi Kamtibmas Dengan Warga

Indramayu - INDRAMAYU.WARTA.CO.ID

Jul 19, 2023 - 09:21



Wujudkan Kamtibmas Kondusif, Kapolsek Sukagumiwang Silaturahmi Kamtibmas Dengan Warga

Indramayu,- Kapolsek Sukagumiwang Polres Indramayu jajaran Polda Jabar, KOMPOL G. Sumantri melakukan kegiatan silaturahmi Kamtibmas dengan warga di Desa Tulungagung, Kecamatan Kertasemaya, Kabupaten Indramayu, Rabu (19/07/2023).

Kegiatan Silaturahmi Kamtibmas tersebut sebagai upaya untuk mewujudkan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) yang kondusif di wilayah hukum Polsek Sukagumiwang.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukagumiwang KOMPOL G. Sumantri mengatakan bahwa pertemuan ini diadakan sebagai bagian dari strategi kepolisian dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat serta meningkatkan kerjasama dalam menjaga keamanan lingkungan.

Dalam silaturahmi Kamtibmas ini, Kapolsek Sukagumiwang bersama anggotanya bertemu dengan warga dari berbagai lapisan masyarakat.

“Tujuan dari pertemuan ini adalah untuk mendengarkan aspirasi dan keluhan masyarakat terkait situasi Kamtibmas serta memberikan himbauan dan arahan dalam menjaga keamanan,” terang Kapolsek.

Pada kesempatan itu Kapolsek Sukagumiwang mengajak warga untuk aktif berperan dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar.

Beliau menyampaikan pentingnya saling berkomunikasi dan melaporkan setiap kejadian atau perilaku yang mencurigakan kepada pihak kepolisian.

Selain itu, Kapolsek juga memberikan edukasi tentang tindakan preventif yang dapat dilakukan oleh masyarakat untuk menjaga diri dan harta benda dari potensi tindak kejahatan.

“Kami berharap melalui silaturahmi Kamtibmas ini, hubungan antara kepolisian dan masyarakat semakin erat dan sinergis dalam menjaga keamanan,” tuturnya.

Beliau juga mengajak warga untuk terus menjaga komunikasi yang baik dengan polisi, sehingga bersama-sama dapat menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan bebas dari tindak kejahatan.

“Dengan adanya kegiatan silaturahmi Kamtibmas ini, diharapkan kerjasama antara kepolisian dan masyarakat semakin meningkat. Polisi dan masyarakat dapat saling mendukung serta bekerja sama dalam menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif dan menjaga keamanan di wilayah hukum Polsek Sukagumiwang.” Harap KOMPOL G. Sumantri.